



園だより

2024年9月1日
蒲田らびと保育園
園長 押久保 聖子

まだ暑さは残っていますが、夜風の涼しさを感じる日もあり、厳しい夏の暑さも終わりに近づいているようですね。夏の暑さは厳しかったものの、今年は水あそびをたくさん経験することができ、お水の心地よさを感じながら、色水や寒天、泡あそびとさまざまな視覚・感触あそびを満喫しました。これから訪れる秋も楽しみですね。よく「〇〇の秋」と言われるのように、心も体も活動しやすい季節です。そして季節の彩りが美しい季節もあります。緑から黄色や赤へ変わりゆく木々の変化や、たくさんの実りや美味しい食べ物に出会えるのも秋ならではの良さです。そして戸外活動も1番充実させられる時期です。たくさんの秋を感じられるよう、戸外活動を充実させていきたいと思います。



今月の行事

- ☆2日(月)…身体測定
- ☆4日(水)…かみしばい会
- ☆28日(土) 親子でもぐもぐタッチ(ゆり組)

10/4(金)は引き取り訓練です。

大きな災害で園にとどまれなかった時を想定した訓練を行います。保護者の皆さんには、引き取りの訓練を実際に行っていただきますので、当日はご協力お願いいたします。
詳細は後日お手紙でお知らせいたします。

保育目標

- 【もも組】
☆好きな遊びを繰り返し楽しむ中で、安全な遊び方を知り、玩具を大切に扱おうとする。
☆身のまわりの簡単なことを保育士に見守られながら、自分でやってみようとする。
- 【ゆり組】
☆保育士や友だちと一緒に出掛け、秋の訪れを感じる。
☆生活の流れがわかり、積極的に身のまわりのことを自分で行なっていく。

おもしろエピソードのご紹介!

【もも組】
午睡中、他の子が寝ているところにどんどん近づいていくDくん。「寝てるから起こさないでね」と声をかけようとすると…。寝ている子の胸にそっと手をあてて呼吸チェックをしてくれていました。保育士の真似がとても上手で思わず笑ってしまいました。

【ゆり組】
☆保育士の顔におもちゃの鏡をくっつけてきたNちゃん。「かがみよ。一番美しいのはだれ?」と聞くと「Nちゃん!」と自分の名前をすぐ答えていました。自分のかわいさにすでに気づいているようでした。

☆おままごとで遊んでいた女の子たちに、お片付けをお願いするとお皿を棚の中ではなく水道へ…何をするのか見ているとお皿を洗い最後は「パッパッ」と水を切ってしまっておられたお片付け上手のみんなでした。

お知らせ

子どもたちの成長とともに体力もつき、午前の活動の時間を伸ばしています。当園では、集団生活の中でも一人一人のお子さまのリズムや気持ちに合わせ対応していますが、活動時間が増えることにより、食事・午睡時間の開始時間も変わってきます。食事は一人一人の状況を見ながら、数人ずつ時間をずらして食べ、睡眠も同じく数人ずつ入眠を促していますが、睡眠時間を確保するため園全体の午睡起床時間を14:50頃に変更していますので、よろしくお願いいたします。

